
2023～2024年度

会   長 坂本　敏弘

副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会

１．ロータリーソング　「我等の生業」

２．来客紹介

３．出席状況の報告

４. 祝誕生　   大野　慎司　君　　Ｓ55年9月9日

５．会長の時間

６．各委員会報告

７．ニコニコボックスの報告

８．幹事報告

前例会の出席報告

会員数　　　　　　　　　　（49名）

当日の出席数　　　　　　　　―  名

ゲスト　　　　　　　　    　　　　0　名 　　　地区　 広報・公共イメージ委員会　委員長　細川　忠広　君

ビジター　　　    　　　　　　 　0  名

会員出席率　　　　　   　　  　― 　％ 　　

会長の時間 会長　坂本　敏弘　君      

幹事報告 幹事　江藤　賢一　君 ニコニコボックス

・IDMの報告よろしくお願いします。

　 伊豆・坂本・有松・江藤・八尋・松尾・山口・赤田・谷

　 吉田・野田・江﨑・尾﨑・髙嶋の諸君

 ・IDM C班お世話になりました。

　 　 香月さん報告宜しくお願いします。

松尾リーダーお世話になりました。

　　　　　　　　　　　　　　　安東・江戸・村山の諸君

― お知らせとお願い ―

              

　　9月1５日（金）理事会裁量による休会

　

2023年9月22日㈮

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

第2706号

岩崎　員久　君

次回例会のお知らせ

９月２９日(金)　観月会　　皿倉山展望台レストラン 　天空

９．卓話　「ガバナーの推薦について」

前々例会の修正出席率　  79.60 ％　（9/8）

ガバナーはクラブに対して、ガバナー候補者の推薦を提出するよう

に要請するものとする。この要請は、指名委員会への推薦の締め切

り日の少なくとも２カ月前に行われるものとする。この推薦は、候

補者を推薦するクラブの例会で採択され、幹事により証された決議

によって提出されるものとする。クラブは、自クラブに所属する会

員を１名だけ推薦するものとする。９月理事会で協議をした結果９

月２２日の例会を変更し、ガバナー推薦について協議をさせていた

だきます。１０月１３日に例会を変更し、臨時総会を開催して、ガ

バナー推薦の決議を行います。

【岡橋 正之 第３Ｇガバナー補佐 クラブ協議会開催

日】

２０２３年１０月６日(金)１３時００分～１３時３０分

理事、役員、委員長及び入会３年未満の方はご出席をお

願いします。

(入会３年未満の会員)

大野慎司、竹中達也、藤井 晋、安部修司、宇野考典、

 香月洋平、野田博志の諸君

※止む無く当日欠席の方は、必ず幹事までお知らせください。

【吉田 知弘ガバナー公式訪問日】

２０２３年１０月２０日(金)

・会長、幹事との懇談会 １１時３０分～１２時３０分

ガバナー指名委員会で逆指名を受けました。４年前に同じ話を受

けました。その際は力不足で出来ません、昨年のガバナー西島さん

が出ていたということで辞退をしました。４年間言われ続けて自分

の気持ちの中でそこまで言われるのであれば受けて立とうかという

気持ちになりました。まず、皆様に承認していただかないといけな

い。八幡西から岩崎を推薦すると推薦状を出していただいた上で、

ガバナー承認委員会でそれを決議する。もし、ガバナーになれたら

２６年２７年なりますが、懸念していたのはその年がちょうど６０

周年記念式典とバッティングする。２,３年前から皆様にご負担を

かけてしまう。

私がガバナーになったら精いっぱいやって、もちろん当クラブの親

睦、結束を固めてより良いクラブにする。２７００地区をもっと

もっといい地区にしていく。そんな気持ちでおりますので、推薦が

上がれば頑張りたいと思いますので、皆様のご協力のほどをお願い

したいと思います。よろしくお願い致します。

１０月２８日九州４地区の合同事業をやろうと、今までやったこと

のないことをやろうとスタートしました。事業に参加できないでも、

今回の目玉の坂本会長のお話だけでも聞いていただきたいなと思い

今回PRをさせていただいております。YouTubeライブで観れるよう

にしております。事業ですがＥＮＤ ＰＯＬＩＯが一番で、我々の

事業の頭につけるメインの一つかなと思っています。寄付行為とい

うのがどれだけ重要なことなのか、日本人がもっともっと堂々とで

きるにようにやっていきたいということで、坂本会長は率先して寄

付をされてきた方になります。今までにロータリーに総額約1500億

円の寄付をされているそうです。坂本さんのロータリーに対する思

い、寄付に対しての思いなんかを聞いていただけたら大変うれしく

思いますので、当日現地かリモートで何とか皆様に坂本会長のお話

を聞いていただけたらと思います。坂本会長の講演を参加申込の用

紙が事務局のほうにメールで送られてきます。申込用紙に当日現地

参加、リモートで参加のチェックをする欄がありますので、どちら

かにチェックしていただいて観ていただけたら幸いでございます。

1 ) 例会変更のお知らせ
★小倉ＲＣ

１０月２７日(金)⇒２９日(日)１３:３０～

ミクニワールドスタジアム北九州

１２月１５日(金)⇒１４日(木)１８:３０～リーガロイヤルホテル小倉

１２月８日(金)、１２月２９日(金) 休会

★八幡南ＲＣ

１０月５日(木)⇒３日(火)１８:３０～ ホテルクラウンパレス北九州

 １０月２６日(木)  北九州市立美術館 職場訪問

★戸畑ＲＣ

９月２８日(木) １８:３０～ 西日本工業倶楽部

２) 休会について
９月１５日(金)は理事会裁量による休会



IDM報告A班

ロータリーとはいろんな人材がいて、それぞれの専門職があり、特色があり、均一の集団じゃないから、それぞれ活躍できる1つのテーマをとっ

たにしても役割分担が出来て、専門性があって素人がするよりは少し突っ込んだ捉え方が出来て、一つのことをみんなで成し遂げることが出来

るというのもロータリーならではの事ではないか。子供食堂など学校に行けない人の駆け込み寺を作ってる。見た目が高校生でしっかりしてい

る人がバスの中で優先席に座ると、君何しているの？って言われて非常に嫌な思いをした。私はこういう人なんです。と言えない人いるのでヘ

ルプマークなどをバックにかける。ヘルプマークが認知度がないから、それを普及していきたい。

B班

基本は個人個人が心がける事が大切だと思うが、職業上奉仕活動がしやすい方とそうではない方がいる。メンバーの方から職業上に奉仕活動を

してる方に、ヒントなどもらうといいと思う。職業を通じてロータリアンの目指すところである「楽しみながら奉仕活動を行う事」が、私自身

も社員も凄く大切ではないかと思います。他人のことを重んじるだけではなく、自分自身も楽しんでいく奉仕活動が理想。福岡市で事業を行う

上で八幡での地域貢献が出来ていない。しかし、他メンバーの方より「地域貢献とは地区地域ではなく、ローターリークラブで何かイベントを

行なう事で、メンバー皆さんでの地域貢献にもなればいい。自身の事業を通じて社会貢献する事は当然の事でベーシックだと思う。ロータリー

クラブの5つの奉仕活動（クラブ奉仕・社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕・青少年奉仕）がロータリークラブがその中で最も大事にしているのが、

職業奉仕で自身の職業を通して、地域に貢献してロータリー活動を深めていきたい。ロータリーとして様々な事業をしてきたと思う。職業奉仕

として、工業高校に電気工事士資格を取得する学生に講習をしたり、意見交換をして電気工事業界のアピールも行っている。ひと昔前はロータ

リアンとしての重要なこととして親睦を重んじてきましたが時代の流れが変わり職業奉仕との事です。 皆さんアイサーブ（私がやる）の精神

で頑張って職業奉仕をしていきたい。

C班

テーマは世代によって変わってくる。 若い人達は体力も時間も使って出来るが世代によってはロータリーを通して自分の命をどう繋いでいくか

という考え方に方向性が変わってくるので世代によって方向性、考え方が違うが奉仕ということで言うならC班では職業奉仕が1番だとなりまし

た。 自分の職業を介して地域に貢献するその上にクラブとしての奉仕があるのではないかと思うので職業奉仕が1番ではないかと話が出ました。 

村山さんはわっしょい１００万、北九州マラソンなどに焼きカレーを出したりして利益は出ないが地域貢献の気持ちで出している。これをロー

タリーと結びつけるのは難しいかもしれないがロータリーの皆様地域貢献が出来ればという話でした。 自分が出来ることを仕事でもプライベー

トでもさせてもらっている、それで受けた方が喜んでもらってる。無理な事を強要するのではなく職業を通じて社会に貢献していくこれが出来

きてクラブの活動に積極的に参加して歴が浅いメンバー、長いメンバーが交流して同じ方向を向いてロータリー活動をすればテーマにあった活

動が出来るのではないかと話になりました。 松尾さんが卓話で話したように自分も同好会、イベントに積極的に参加して勉強させてもらいなが

ら活動出来たらと思います！

D班

IR会長のテーマ「メンタルヘルスの優先、バーチャル交流を通じた平和構築、女児のエンパワメント、ポリオ根絶への精力傾注」及び２７００

地区 吉田ガバナーのテーマ「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」１２項目の地区方針を参考に坂本会長が掲げた６項目の活動方

針に沿って、毎週の例会に参加、クラブの奉仕活動への積極的な参加、各委員会の活動方針に沿って活動しながら地域に貢献していく活動を

行っていく。ロータリーの名に恥じないよう職業奉仕を通じて地域に貢献していきたい。

E班

ロータリーライフを楽しみながら地域に光をとの会長の思いを受け、この1年どのような活動をしていきたいか。我々職業奉仕しかできない。職

業を通じての奉仕が第一、安い家賃で住宅を提供すること。1.共通の目標を設定する。2.多様なプロジェクトを提供する。3.チームワークを促

進する。4.結果を共有する。5.社交イベントを開催する。6.新しいアイデアを歓迎する。7.メンバーの関与を尊重する。職業を通じた地域貢献、

最近タクシーがなくて足のない患者が困っている。送迎を検討した。コロナウイルスの時には谷さんに地域が支えられていた。ケガをしている

野生動物を発見したときに獣医としての対応は必要か。先生と呼ばれる人のモラルが落ちている。地域に光が当てられない。納税や雇用を通じ

て地域に光を当てるべき

お金を出すことが奉仕といえるのか？お金で徳を積む感じか。

F班

ふるさと納税で東北の風評被害に対する水産業に支援 ニコニコボックスなどにで貢献 地域貢献できる為にまずは自社の発展を目指す 社会奉仕、

事業奉仕事業は1年で活動を終えるのではなく 長く続けていくことが大切な事 高齢者に対してはゲートボール大会など開催。北九州にプロフッ

トサルチームボルクバレットへの支援 街の活性化を自分達の出来る範囲で増やしていく。子供達と接する交流で何か伝えられる事などで未来を

語れる授業などやりたい。今の若者に対して何かきっかけを作る与える場の提案 やりたい事がわからないけど変化を求めている若者にチャンス

を与える事で 事業の継続、地域活動の継続などができるのではないか 奥さんが八幡ロータリーの家族忘年会が楽しみにしている 是非とも復活

させて欲しい 60周年に向けて みんなで楽しみながらやる。 楽しむ事で奉仕になる 楽しみながら進んでいく。 


